

Daniel Parres



1.1. Su vida

“¡Toda una vida ligada al mar!”. Ese es el dogma y la carta de presentación de Daniel Parres Puerto, Gerente/Fundador y Alma Máter del proyecto Parres Center.

Daniel Parres es un deportista nato, practicante asiduo del atletismo y fútbol desde su niñez. Sin embargo, siempre ha sentido algo especial por el mar, siguiendo los pasos de sus padres, excelentes buceadores.

Con tan sólo 13 años, es consumado buceador en apnea y comienza a iniciarse en el buceo con escafandra autónoma.

En 1983, con 14 años se inicia en la vela de crucero, y forma parte como tripulante de varios barcos de regatas, lo que le da la oportunidad de conocer la vela de competición. De allí se lanza al windsurfing, en el que empezó con la tabla de un amigo. En tan sólo cuatro años, y con el servicio militar de por medio, se coloca entre la elite nacional del Windsurfing, pasando por todas sus clases.

Dicha trayectoria no pasa inadvertida por la Real Federación Española de Vela que le concede la Medalla de Plata al Mérito Deportivo.

Con amplia experiencia en multitud de disciplinas enlazadas al Windsurf o Kitesurf, ha sido deportista profesional participando durante 20 años en Copa del Mundo, logrando multitud de títulos en prácticamente todas las disciplinas existentes, en su afán de superación, su ambición por nuevos récords y su espíritu incansable le elevó a la elite Mundial.

Formando parte del equipo pre-olímpico de Windsurf durante varias campañas Olímpicas en la década de los 90.

Deportista destacado de Elche. Daniel Parres fue portador de la antorcha olímpica, y en él han quedado presentes los valores del Olimpismo de afán de superación, respeto y sacrificio en pro de un objetivo.



PARRES CENTER

Actualmente compagina el windsurf con el Kitesurf siendo en este deporte uno de los pioneros en el territorio Nacional, impulsando la creación de la AEK (Asociación Española de Kite) habiendo creado su propio centro para el desarrollo del deporte.

Toda esta vida de esfuerzo y superación, de creatividad e ingenio envuelven a Daniel Parres.

Cada día él trabaja por seguir desarrollando los servicios que ofrecemos en su empresa, con el esfuerzo y compromiso de evolucionar las actividades náuticas, para que sean siempre atractivas y asequibles para nuestros clientes.

1.2. Bagaje profesional, titulaciones, retos deportivos

Acreditaciones:

Colaborador Docente en el curso “El medio acuático: nuevas tendencias”, Centro de Formación, Innovación y Recursos Educativos. Generalitat Valenciana, Conselleria de Educación, 2009.

Docente en el curso “Experto en Deportes Acuáticos de Turismo Activo” 2a Edición, Universidad de Granada (Vicerrectorado de Enseñanza de Grado y Potsgrado) Año 2009.

Colaborador Docente, Asignatura “Fundamentos Deportes del Mar” Período 2005 - 2010, Universidad de Alicante, Departamento de Didáctica General y Didácticas Específicas.

Colaborador, Investigación en Docencia Universitaria. Período 2005 - 2010, Universidad de Alicante, Departamento de Didáctica General y Didácticas Específicas.

Colaborador en organización del curso “La playa y el Deporte, un Medio de Aprendizaje”. Universidad de Alicante, Departamento de Didáctica General y Didácticas Específicas, Ediciones 08, 09 y 2010.

Asistencia a Seminario Técnico de Vela Infantil, Escuela Nacional de Vela Calanova, 2005.

Titulaciones:

- Instructor Nacional Nivel I, Stand Up Paddle, SUP. Por la Federación Española de Surf. 2010
- Dive Master y Ayudante de Instructor de Buceo, por la SSI, Scuba Schools International.

Titulación de Buceo, 2008.

- Patrón de Embarcaciones de Recreo a Motor y Vela, Centro de Desarrollo Marítimo.
- Monitor Perfeccionamiento de Vela Ligera, 2009 Federación Vela Comunidad Valenciana.
- Monitor de Perfeccionamiento en TDV, 2009 Federación Vela Comunidad Valenciana.
- Preparador de Vela Ligera, 2009 Federación Vela Comunidad Valenciana.
- Instructor Kitesurf, Real Federación Española de Vela, 2009.
- Maestro de Cultura Física, Ministerio de Educación y Ciencia, 1991.
- Entrenador Deportivo, Generalitat Valenciana, 1993.

1.3.Retos Personales

Daniel Parres es una de esas personas que viven la vida con el objetivo principal de superarse cada día. Es por ello que su vida esta llena de retos laborales y deportivos que no dejan de sorprender a todo aquel que sigue sus pasos.

De lo más destacado entre sus retos quizás, ser el primer español en bajar la mítica ola JAWS en Hawaii, esta ola es la más famosa del mundo, un efecto natural que produce olas de 12 metros de altura. Solo unos pocos en todo el mundo se enfrentan a este gran desafío, que atrae la vista de los amantes de la naturaleza y los deportes extremos. Su afán por superarse y las ganas de conseguir este sueño fueron mayores que todos los posibles obstáculos que le pudiesen poner en medio de su camino.

Ese espíritu aventurero y esa energía que le lleva a alcanzar metas a priori inalcanzables, le animó a realizar el cruce de Denia a Ibiza sobre su tabla de Windsurf y establecer un récord en navegación a vela.

Con la colaboración de importantes revistas del sector, realizó una guía de los mejores spot del Mundo, guía que está enfocada a dar a conocer con todo detalle los mejores lugares del planeta para la práctica de estos deportes, esta producción se realizó gracias a Daniel Parres, Aloha Kite Produccions y con Julian Taub al frente.

La repercusión de este reportaje fue a nivel mundial, apareciendo en un total de 60 países, en particular las revistas Españolas y Francesas de Kitesurf que publican la globalidad de estos reportajes son, entre otras, KITESURF MAG, KITEBOARDER, STANCE, KITEDAY, SURF A VELA, FUERZA 7.

Entre los lugares de interés se encuentran Isla Margarita y Los Roques, Filipinas, Emiratos Árabes, Polinesia Francesa, Maldivas, Túnez y Tailandia

Parres y Jaws: dos monstruos cara a cara. Dani siempre ha sido amigo de los desafíos, de las travesías, de la velocidad y de todo tipo de retos. Con ellos también han venido trompazos. Como el immortalizado en televisión donde lo sompía todo en el run de velocidad de Tarifa hace unos años. Actualmente sólo puedo decir que me ha dejado sentado en el suelo después de su última proeza. Ahora ya ha sido algo distinto, en otra órbita, como si hubiera traspasado el umbral de los mortales para grabar para siempre su nombre en una ola, la mítica ola de Jaws.

El día de noviembre de 1998 Maui North Shore. Dani lleva varios días en Maui y a pesar de la Alcha, de las sesiones de foto, de la gran cantidad de conocidos y amigos que ahí se juntan cada año por estas épocas, en su cabeza gira algo muy gordo. Una idea muy reflexionada y visualizada muchas veces. Meterse en Jaws. Desafiar la gran ola. Algo que requiere una preparación de todo tipo, física, técnica y mental. Una preparación muy metódica para no quedarse en el intento. Cuando se te viene encima una pared de casi cinco pisos de altura y toneladas de agua, debes tener muy claro como vas a reaccionar.

Y Dani ya había asimilado que si las condiciones eran propicias, iba a meterse en las mandíbulas. La decisión estaba tomada. Pero los días pasaban y el swell de Jaws no subía. Hasta que llegó el día. Poco viento (pero menos anunciado para los próximos días). Era ahora o nunca. Todo estaba preparado: tabla y aletas especiales para la ocasión, unas aletas de bodyboard colgadas del arnés por si se caía al agua ("para poder bucear más profundo y que no te anastre la ola en caso de caída").

Primer paso: llegar a la ola. Las peticiones de un "extranjero" como Dani para que una moto de agua lo lleve hasta el pico no fueron oídas. Nadie quería acompañarle con alguna embarcación hasta la ola. Ni la intervención de Dunki consiguió que alguien fuera el apoyo acuático de Dani.

Segunda opción. Una entrada entre las rocas situada en el acantilado con rappel incluido (Dani venía realmente preparado: cuerda de escalada, ocho y arnés) y, luego, una nadadita hasta notar que el viento levanta un poco la veía de 5 m'. Total: 1130 minutos para poder entrar en el agua!

Pero al fin ya estaba en Jaws. Los primeros intentos fueron estrepitosos. En la primera ola que cogí estaba demasiado a sotavento y aunque cenía como un loco, estaba fuera del pico. La ola iba super rápida. Noté un poder increíble bajo mis pies, un ruido acojonante y un temblor que me corría por todo el cuerpo. Jaws seguía rugiendo y Dani se situó más a barlovento y dejó escapar las primeras olas de la serie en busca de la última o de la penúltima. Y empezó una sesión que pasaría a los anales del windsurf español. Una E que no es la de Dunky en la boca del lobo.

Dani empezó a bajar olas de 6 a 7 metros en diagonal para evitar quedarse sin viento. Finalmente apateció una serie en el horizonte que parecía de buen tamaño. Decidí ir a por ella. A medida que iba aumentando su medi-

da, yo iba aumentando mi velocidad. Puse todos mis sentidos en lo que estaba haciendo. No era cuestión de caer a los pies del monstruo. La bajada era como un run de speed con pequeñas olitas que dificultaban estar enganchado al agua. Al final un pequeño bottom para salir de la ola. Ya estaba, ¡¡¡la había surfado!!! Pero el exceso de confianza me hizo meterme en busca de otra ola grande." Poco a poco los bottoms eran más fluidos. Hasta que llegó un sustito. Una señal de alerta que lo dejó en el agua entre dos olas.

"Hice el waterstart más rápido de mi vida para salir de la zona de peligro. Después de esto, la adrenalina ya no me cabía en el cuerpo. Era la señal para volver a tierra. Además, el viento comenzó a bajar y era imposible coger la velocidad suficiente para bajar las olas. Un besito de despedida en la boca del lobo y para casa."

Aunque el regreso no era fácil. "Decidí volver navegando hasta Ho'okipa dándole un poco más de bolsa a la veía y aprovechando las bajadas de olas. Pero al llegar el viento era tan flojo que tuve que desmontar el material y remar hasta la orilla. Suerte que los nativos que estaban en Ho'okipa no eran tan malos y salieron a buscarme con la moto de agua. Al llegar a la playa fue una gran satisfacción recibir la felicitación de todos."

Alucinante Daniel Parrés. 🌟

daniel parres



A PESAR DE LA POCO CALIDAD DE LA FOTO, PONTE EN SU LUGAR: UNA PARED DE 5 O 6 METROS INTENTANDO CASI SINCAJAL. EL RESTO DE LOS MORTALES NO TENEMOS NI IDEA DE LO QUE SE PUEDE LLEGAR A SENTIR EN ESA SITUACION.

Esa misma fuerza que le ha empujado para todos estos retos, es la que ahora en su nuevo e ilusionante desafío esta elevando a Parres Center al grupo de elite de las escuelas náuticas.

1.4. Resultados destacados:

- Campeón por equipos Travesía Sevilla-Barcelona 1987.
- Subcampeón juvenil DII 1988.
- Campeón Copa de España Clases Olímpicas 1989.
- Campeón Copa de España Race Board 1990-91-92.
- 4o Ranking Mundial Race Board 1991.
- Campeón de España y record de velocidad 1992.
- 12o Ranking Mundial velocidad 1995 y 1997.
- Campeón del Circuito Nacional Fun board 1995,96,98 · Campeón de España Indoor 1996.
- Subcampeón Circuito Fun board 1994,95,96.
- 8o Aloha Classic Hawaii combinada 1997.
- 9o en Campeonato del Mundo Wave 1999.
- Subcampeón en circuito Ibérico Internacional 2000.
- 3o en Campeonato de Europa Wave 2001
- Participación Campeonato del Mundo de Kitesurf 2006.

3.5. Visión Personal y Labor en la Empresa

Nuestro Gerente/ fundador Daniel Parres tiene una visión muy personal sobre su proyecto.

Principalmente enfocada ha facilitar el acceso de los deportes náuticos a la totalidad de la población. Librando a los practicantes de la mayoría de impedimentos, que hacen a priori, muy difíciles de acceder a los deportes náuticos.

Es por ello que todos los años se incrementa la oferta disponible en la escuela, con el principal objetivo de llegar a cubrir todos los niveles de aprendizaje y los gustos de los practicantes así como sus necesidades y demandas. Daniel Parres y Parres Center se esfuerzan cada año por evolucionar hacia un sistema de divulgación, fomento y desarrollo de los deportes náuticos y de una vida cercana a la actividad física al aire libre, disfrutando de lo que las costas de la provincia nos dan cada día.



PARRES CENTER

Mantener una evolución en el sector y la inquietud de crear novedades es el principal motor que mueve a Daniel Parres. Un objetivo tras otro van aumentando el rango de trabajo de Parres Center, a día de hoy y tras el trabajo de muchos años Daniel Parres tiene un concepto claro de lo que quiere alcanzar en un breve plazo de tiempo. “A nivel educativo se persigue implantar los deportes acuáticos en los colegios, de momento estamos obteniendo buenos resultados y nos sentimos optimistas sobre el futuro del sector náutico en todas sus facetas y modalidades”.

3.6. Daniel Parres en los medios

Prensa Escrita

Revistas en las que Daniel ha estado presente con foto y mención de su nombre.

DT

YATE

AIRE LIBRE TENDENCIAS GRANDES ESPACIOS EMPRENEDORES RONDA IBERIA

AIRE LIBRE

FITNESS INTERVIU SKIPER GRANDES VIAJES BRITISH NAVEGAR MUY INTERESANTE NOSTRAMAR

ACTION & SPORT SPORT CANTABRIA 100 x 100 REGATA NAUTIC PRESS

THE EUROPEAN MAGAZINE FUERZA 7

SURF A VELA Oxígeno Deporte y Naturaleza